
 

 

 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO TATUIPREV 

Às nove horas do dia vinte e nove do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, 

estiveram reunidos na sede do TATUIPREV situado à Rua Dona Margarida Carillo 

Iazetti nº. 35, Jardim São Paulo, Tatuí/SP, os conselheiros integrantes do Conselho 

Fiscal: Alessandra Caresia, Antonio Celso Fiuza Junior, Francisco Carlos Hoffmann, 

Maria Concilia Serrão Correa, nomeados pelo Decreto Municipal nº 20.234, de 04 de 

dezembro de 2019. Assuntos tratados em pauta, conforme artigo 13 do Regimento 

Interno: Do Expediente –I) Análise da Ata da reunião do mês de julho; II) análise da 

Prestação de Contas dos meses de julho de 2023; III)Assuntos Gerais. Iniciando a 

reunião o presidente do Conselho, Francisco Carlos Hoffmann, primeiramente, 

agradeceu a presença de todos e colocou em discussão e votação a ata da reunião 

de julho, sendo aprovada. Continuando, passou a apreciação das documentações da 

Prestação de Contas do mês de julho de 2023, de acordo com o art. 161 da Lei 

Complementar nº. 006 de 04 de novembro de 2009, elaborados e apresentados pela 

contabilidade do TATUIPREV, conforme segue no quadro de demonstrativo abaixo: 

 

 

 

Receitas 07/2023 

    

Contribuição Servidor           1.708.132,59  

Prefeitura           1.660.829,54  

Câmara               34.659,55  

Femague                 6.455,01  

TatuíPrev                 6.188,49  

    

Contribuição Patronal           1.867.326,30  

Prefeitura           1.819.348,90  

Câmara               35.153,04  



 

 

Femague                 7.126,67  

TatuíPrev                 5.697,69  

    

Contribuição de Déficit Atuarial              994.143,71  

Prefeitura              971.893,38  

Câmara               17.750,33  

Femague                 4.500,00  

TatuíPrev                           -    

    

Parcelamento              446.595,40  

    

Rendimento de Aplicação Financeira                           -    

    

Comprev                           -    

    

Subtotal           5.016.198,00  

 

Despesas 07/2023 

    

Despesa com Pessoal               83.318,23  

Outras Despesas Adm.               58.700,92  

Despesa com Benefícios           2.213.696,13  

Ativo Fixo                           -    

Reserva de Contingência                           -    

Subtotal           2.355.715,28  

 

Resumo   

Receita 5.016.198,00 

Despesa 2.355.715,28 

Superávit 2.660.482,72 

 



 

 

Carteira de Investimentos   

Conta Corrente               70.080,47  

Renda Fixa       322.610.580,17  

Renda Variável       154.162.255,75  

Total       476.842.916,39  

Rendimentos           7.997.677,59  

 

Aposentados / Pensionistas 
    

TatuíPrev 
    

Aposentadorias 
520 

Pensão por Morte 
99 

Salário Família 
                          -    

Subtotal 
619 

PMT 
  

Aposentadorias 
7 

Pensão por Morte 
8 

Subtotal 
15 

CMT 
  

Aposentadorias 
3 

Pensão por Morte 
3 

Subtotal 
6 

Total 
640 

     

     

Ativos 
    

Prefeitura 
3.613 

Câmara 
21 

Femague 
15 

TatuíPrev 
10 

Total 
3.659 

 



 

 

Seguindo a reunião, passou-se a analisar os documentos apresentados: notas dos 

empenhos das despesas e documentos fiscais; a Ata n º 07 do Comitê de 

Investimentos da reunião do dia 20/07/2023; Ata nº 07 do Conselho Administrativo da 

reunião realizada no dia 21/07/2023, conforme determina o art. 161, XVI, da Lei 

Complementar nº. 006 – 04/11/2009; Relatório Analítico dos Investimentos de 

julho/23; e, os processos de homologações das concessões de aposentadorias e 

pensões por morte. Dando sequência, foi solicitada a presença do presidente do 

instituto, Dr. João Antonio, para esclarecimentos dos assuntos pendentes apontados 

no relatório de julho, que são: 1 - Esclarecimentos sobre a renovação do contrato com 

a empresa BRUMED e o aditivo de valores ao convênio para continuidade do repasse 

com o adicional dos custos ao prestador de serviço. O presidente informou que o 

convenio firmado entre a prefeitura e instituto em 31/03/2021 para realização das 

perícias médicas pelo instituto está vigente e que abrange o repasse dos valores pela 

prefeitura dos custos pelo serviço prestado. Informou também que, a pedido da 

Prefeitura, está em análise a renovação do convênio para que Instituto continue 

realizando as perícias médicas na sua sede. Informo também que o contrato com a 

BRUMED vencerá nos próximos meses e não poderá renovar por ter atingido o prazo 

legal de contrato, dessa forma, deverá abrir novo processo licitatório. Sobre os valores 

repassados, o presidente informou que a Prefeitura está repassando ao Instituto valor 

suficiente para repassar à empresa pelos serviços prestados e que não foi pactuado 

valores extras a título de despesas administrativas. Os conselheiros recomendaram 

ao presidente que na análise da renovação, verifique a possibilidade de ser aditado o 

valor no Termo de Colaboração com a Prefeitura, para aportar as despesas 

administrativas que o Instituto tem pelos serviços realizados. 2 - Correção do termo 

de renovação do contrato do Instituto com BRUMED. O presidente apresentou a nota 

explicativa juntada ao processo. 3. Foi informado que o Instituto cientificou à Prefeitura 

sobre o “saldo” de perícias do contrato.  04 – Foi apresentado o processo sobre a 

transferência do veículo Uno. 5 – Ficou para a próxima reunião a apresentação sobre 

o “Resumo Receita e Despesa Orçamentária 2023”, conforme solicitação anterior.  

Nada mais havendo para ser registrada, a reunião foi encerrada, ficando agendada 

para o dia vinte e oito do mês de setembro a próxima reunião, e para constar, eu, 



 

 

Antonio Celso Fiuza Junior, secretário do conselho, lavrou o presente Ata que após 

lida e aprovada será assinada por todos.  

 
 
 
 
 

Francisco Carlos Hoffmann                                   Antonio Celso Fiuza Junior 
Presidente                                                                 Secretário 

 
 
 
 

              Alessandra Caresia                                           Maria Concilia Serrão Correa 
                  Vice-Presidente                                                           Conselheira 


